

# Guardias de metro retuvieron a presunto vinculado con banda

Estaría ligado con organización delictiva "La Jauría". Sin embargo, desde Carabineros señalaron no tener antecedentes que lo asocien con la agrupación. "Fue dejado en libertad", informaron.

Redacción  
La Estrella de Valparaíso

**C**erca de las 14 horas de ayer un confuso incidente se registró en los andenes de la Estación Barón. Personal de vigilancia de EFE Valparaíso procedió a la retención de un individuo que estaba acompañado de otro hombre, quien habría robado un celular con violencia a un usuario del metro.

Tras llegar al lugar, Carabineros constató la retención por parte de personal de seguridad de EFE Valparaíso para luego trasladar al hombre hasta el recinto policial.

Sobre el hecho, de acuerdo al capitán Felipe Cárdenas Morgado, de la Segunda Comisaría Central de Valparaíso, "a las 13:40 horas de ayer, personal policial concurrió a la Estación Barón donde se entrevistaron con personal vigilante. Estos señalaron que el individuo, mayor de edad entre 30 y 40 años, que tenían retenido, andaba acompañado de un segundo sujeto quien habría efectuado el robo



SUJETO RETENIDO ANDABA ACOMPAÑADO POR OTRO INDIVIDUO QUIEN HABRÍA REALIZADO EL ROBO.

de un teléfono celular a un hombre".

Según el comisario en servicio, "este hombre, como no estaba, se había retirado del lugar con el teléfono. No había ni víctimas ni especies, ni tampoco claridad del guardia de seguridad de la participación de este tipo en sí. Así, se trasladó a la unidad (policial) para efectuarle un control de identidad".

Finalmente, el individuo detenido al no tener órdenes vigentes fue dejado en libertad conforme al Artículo 85 desde la dependencia policial.

En tanto, según lo publicado por el sitio AlertaVCosta en Instagram, el sujeto apodado "El Piñén", era integrante de "La Jauría", banda delictual que actúa en varios sectores en la Región de Valparaíso.

"En esta ocasión se registró otra detención de uno de los integrantes de la banda "La Jauría", cuando de manera violenta marca a una mujer para robarles el celular, posterior al robo y de manera sorpresiva, personal de vigilantes privados de EFE se percatan del robo, comenzando procedimiento de persecución", señalaron en la web. Del portal, agregaron:

**13:40**

horas de ayer, ocurrió el confuso incidente policial en andén de la Estación Barón, en la comuna de Valparaíso.

"Pasado unos segundos, 'El Piñén' fue tacleado por el personal de seguridad, cayendo al piso intentando deshacerse de la especie robada. Posterior a la detención y la llegada de Carabineros, fue derivado hasta la 2da Comisaría".

Consultado por La Estrella sobre si el retenido se trataba de "El Piñén" de la banda "La Jauría", el capitán Felipe Cárdenas dijo: "No hay ningún antecedente de eso. Porque 'La Jauría' opera con menores de edad (entre 10 y 15), además estos eran dos sujetos, por lo que no tiene esas características".

Desde EFE Valparaíso corroboraron a este medio que el sujeto retenido el domingo fue por intermedio de sus vigilantes uniformados de azul.



sus manos siendo traslada-

prenden todos los derechos de dominio, uso y goce que le corresponden en el terreno y demás